

Profondément affectée, la famille de

Monsieur Alfred HEUGHEBAERT

à la grande tristesse de faire part de son décès, survenu le 25 janvier 2018,
à la suite d'une longue maladie affrontée avec courage et dignité.

Sont dans la peine:

Ses enfants:

Serge et son épouse Rossana **Heughebaert**;

Yves et son épouse Esmeralda **Heughebaert**;

Noël et son épouse Sophie **Heughebaert**;

Ses petits-enfants:

Sophie, Stéphane, Lionel, Diego, Alan, Anaïs et Julie **Heughebaert**;

Sa compagne:

Anne **Yersin** et ses filles Véronique et Florence, et sa petite-fille Inès;

Sa belle-sœur:

Treesje et son époux Frank **Maes-Van Rompaey**;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Belgique.

Une cérémonie en sa mémoire aura lieu en l'église de Lonay, le mardi
30 janvier 2018 à 15 heures, suivie des honneurs.

Fred repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Domicile de la famille: Serge Heughebaert, ch. de la Barque 9, 1027 **Lonay**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre
le cancer, à Lausanne, CCP n° 10-22260-0.